

Wir feiern den Kindertag!

Bei strahlendem Sonnenschein feierten wir am 1. Juni 2017 in der integrativen KiTa „Pustebume“ in Zeulenroda mit unseren Kindern und Eltern ein Fest unter dem Motto „Unsere Heimat, hier bin ich zu Hause.“ Viele Eltern, Großeltern und Geschwister



kamen am Nachmittag, um mit uns zu spielen, zu basteln oder bei Kaffee und Kuchen, welcher von einigen Erzieherinnen gebacken wurde, gemütlich zusammen zu sitzen. Natürlich fehlten auch die Thüringer Roster nicht, die von unserem Hausmeister Swen gebraten wurden. Auch für Getränke und Eis war gesorgt. Unser Fest begann, wie



alljährlich mit einem Programm für welches jede Gruppe einen kleinen Beitrag einstudiert hatte. Anschließend konnten sich die Kinder an verschiedenen Stationen



ausprobieren, wie z.B. beim Basteln und Angeln von Karpfen, Torwandschießen, Ausmalen des Stadtwappens oder gestalten einer Piratenflagge. Weiterhin durften die Gäste und Kinder bei



einem Bilderrätsel beweisen, wie gut sie unsere Heimatstadt Zeulenroda-

Triebes kennen. Beim Luftballonmodellieren wurden viele Kinder zu „Hundebesitzern“ oder



„Schwertrittern“. Für kleine „Feuerwehrmänner“ gab es eine Feuerwehrstaffel. Die Kinder konnten sich von Seifenblasen verzaubern lassen und beim Schminken in kleine Tiger, Schmetterlinge oder Katzen



verwandeln. Auch die ältere Generation der barrierefreien Wohnanlage „Am Birkenwäldchen“ hatte Freude an dem bunten Treiben in unserem Garten und genossen dabei Kaffee und Kuchen. Alle Erzie-



her, Eltern, Kinder und andere Gäste können am Ende auf ein gelungenes Fest zurückblicken.